

NEWSPAPER

Niagahoster Ajak Mahasiswa Berkarir di Bidang TI

Achmad Sarjono - SURABAYA.NEWSPAPER.CO.ID

Sep 12, 2022 - 18:16

Zoom Live Streaming Service
Long Learning: Grow Your Career with Niagahoster

Things we do to boost our knowledge:

Setelah pertemuan di hari Kamis, 27 Januari 2022, jam 21:00

Utah jadi after online course sebelum?

Wah ini, learning day itu month baru

Yah learning day itu di bulan baru

Wah ini, learning day itu month baru

NIAGAHOSTER ONLINE LEARNING

Siapa yang bilang belajar itu harus mahal? Belajar itu bisa murah dan menyenangkan!

1. Dapatkan akses ke ribuan materi belajar untuk meningkatkan kemampuanmu dengan biaya yang terjangkau.
2. Dapatkan akses ke ribuan materi belajar untuk meningkatkan kemampuanmu dengan biaya yang terjangkau.
3. Dapatkan akses ke ribuan materi belajar untuk meningkatkan kemampuanmu dengan biaya yang terjangkau.
4. Dapatkan akses ke ribuan materi belajar untuk meningkatkan kemampuanmu dengan biaya yang terjangkau.

Learn & Be Curious

Managing Task From Github

WAYAN CAHYONO
UI/UX DESIGNER

FEB 16TH - 1:00 PM TO 3:00 PM
LIVE AT 2022 NIAGAHOSTER

- Free online course and e-books
- Sharing session
- Learning Day!

NIAGAHOSTER

Customer Success Human Resource Lead Indonesia Niagahoster, Faiza Ummul Hussaini, saat memaparkan materi pada AOCF ke 36 melalui zoom dan live streaming youtube. (Foto : Zoom)

SURABAYA – Di tengah zaman yang semakin modern, generasi muda sebagai tonggak masa depan bangsa harus mampu beradaptasi dengan teknologi dan perkembangan yang ada. Untuk itu, Niagahoster dalam webinar Airlangga Online Career Fair (AOCF) mengajak mahasiswa turut berkarir di bidang teknologi dan

informasi (TI).

Niagahoster merupakan salah satu bagian dari Hostinger group, perusahaan internasional dengan lebih dari 500 server di seluruh dunia. Bergerak di bidang layanan penyedia web hosting, Niagahoster juga menyediakan server, domain, dan kebutuhan hosting lainnya.

“Bila website diibaratkan sebagai rumah, maka Niagahoster merupakan penyedia yang membantu pemilik rumah untuk menemukan lahan pembangunan yang disebut dalam bidang TI sebagai hosting, alamat yang disebut dengan domain, dan juga berbagai layanan lainnya,” sebut Customer Success Human Resource Lead Indonesia Niagahoster, Faiza Ummul Hussaini, dalam mengenalkan Niagahoster.

Faiza menuturkan, Niagahoster fokus membantu jutaan orang di Indonesia untuk memaksimalkan potensi internet dengan memberikan alat untuk belajar dan berkembang. Demi mencapai misi tersebut, perusahaan TI ini mengembangkan budaya yang memberikan kesempatan bagi karyawan untuk terus belajar dan berkembang.

“Di antaranya acara rutin learning day, tersedianya ribuan kursus daring, perpustakaan daring, dan juga sistem kerja work from home yang fleksibel namun tetap bertanggung jawab,” sebutnya.

Selain itu, Niagahoster juga memiliki paham customer centric dimana perusahaan menganggap konsumen memiliki peran penting dalam mengembangkan perusahaan secara berkelanjutan.

“Untuk itu, selain menyediakan produk dan layanan, kami ngga segan untuk memberikan pengembangan dan dukungan edukasi, serta partnership and loyalty, yang sering kami adakan secara gratis untuk meningkatkan pembelajaran dan pemahaman bagi konsumen dan audiens,” jelasnya.

Dalam acara yang dilaksanakan pada Kamis (8/9/2022) oleh Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi Kewirausahaan dan Alumni Universitas Airlangga (DPKKA UNAIR), Niagahoster membuka lowongan karir sebagai Customer Success Specialist. Pekerjaan dengan taraf internasional itu menawarkan jenjang karir, benefit yang kompetitif, serta fleksibilitas waktu dan tempat yang patut dicoba bagi mahasiswa yang memenuhi kualifikasi. (*)

Penulis : Stefanny Elly

Editor : Binti Q. Masruroh